

Ein Besuch von Alfred Biolek im Mang Restaurant



Alfred Biolek und das ARD Kamera-Team haben am 20.11.2012 das Mang Restaurant besucht. Momentan dreht die ARD einen Film über Alfred Biolek und verfolgt die wichtigsten Stationen in seinem Leben. Dazu zählt ebenfalls die Stadt Waiblingen und wir freuen uns sehr, dass er diese Gelegenheit nutzte und bei uns zu Gast war.

Das Mang Restaurant bedankt sich bei Alfred Biolek für seinen Besuch. In diesem Sinne wünschen wir ihm für die Zukunft Gesundheit und weiterhin viel Erfolg.